

Reclama la CGT a José López Rega Haber Sido Marginada en el Traslado del Cuerpo de Eva Perón

BUENOS AIRES, 19 de noviembre. (AP) — La Confederación General del Trabajo (CGT) y el ministro de Bienestar Social, José López Rega, estaban hoy en disputa porque la CGT considera que sus intereses fueron lesionados cuando fue marginada del trámite para repatriar los restos de Eva Perón.

Los dirigentes de la CGT culpan de esa marginación a López Rega.

Ellos pertenecen al sector derechista del peronismo, igual que López Rega. López Rega es, además, secretario privado de la Presidenta Isabel Perón y controla toda la maquinaria de la Casa de Gobierno y de la Secretaría de Prensa y Difusión.

Algunos observadores creen que la disputa puede ser reflejo de una lucha por el poder entre López Rega y los dirigentes de la CGT.

La gestión para la repatriación del cadáver de Eva Perón fue realizada en Madrid en secreto por López Rega.

"Es la peor bofetada que podrían haber recibido los líderes sindicales", comentó hoy un observador diplomático, aludiendo a que se impidió que las autoridades de la CGT participaran en la ceremonia con que los restos fueron recibidos el domingo en el aeropuerto.

POSTERGARAN A VARIOS LIDERES

La policía federal no dejó pasar a Segundo Palma, secretario de la CGT y a Lorenzo Miguel, líder del poderoso gremio metalúrgico y titular de las "62 organizaciones", el bloque sindical peronista.

Ambos líderes tuvieron que quedarse con el público mientras la Presidenta Perón, sus ministros y dos hermanas de Eva Perón recibían el féretro.

La Presidenta aún no había otorgado hoy la audiencia que le pidió anoche el consejo directivo de la CGT.

Un vocero oficial de la cen-

tral obrera dijo que el propósito era protestar porque los dirigentes de la CGT consideran que los intereses sindicales están siendo perjudicados por el Ministerio de Bienestar Social.

La CGT y las "62 organizaciones" estiman que son la columna vertebral del peronismo y la principal fuente de su poder político y económico.

La custodia de los restos de Eva Perón, conocida como la "abanderada de los humildes" por su extensa labor de asistencia social hasta su prematura muerte de cáncer en 1952 cuando era la esposa de Juan D. Perón, fue una permanente reivindicación de la CGT.

Los restos de "Evita" descansan en el edificio central de la organización obrera hasta que el gobierno militar que tomó el poder tras el derrocamiento de Perón en 1955 los retiró y ocultó durante 16 años.

EL MINISTRO DEL TRABAJO EN APuros

"El regreso de los restos de Evita debió haber sido la oportunidad para una gigantesca concentración de masas, que la CGT, hubiese podido organizar. Pero todo transcurrió de manera fría y casi protocolar", se quejó un líder sindical.

El malestar de la CGT ha colocado en difícil situación al ministro de trabajo, Ricardo Otero, que es además dirigente del gremio metalúrgico. Los líderes obreros le reprochan no haberles advertido con la debida anticipación sobre los planes de repatriación, un secreto celosamente guardado por el Gobierno. Incluso la partida de López Rega rumbo a Europa la semana pasada fue presentada por la secretaria de Prensa del Gobierno como "una misión económica" encomendada por la Presidenta.

Aludiendo a esta circunstancia, el diario "El Cronista Comercial" comentó ayer que "por primera vez, un Gobierno argentino difunde oficialmente una información inexacta

sobre la misión de un ministro del Poder Ejecutivo en el exterior, a propósito de un tema de gran trascendencia nacional".

López Rega despierta resistencia dentro del propio Gobierno y no goza de simpatías entre los partidos opositores, que mantienen en general buenas relaciones con la Presidenta. Pero los observadores creen que la circunstancia de que la señora de Perón le haya confiado la misión de traer los restos de Eva Perón —de enorme valor político y emotivo dentro del peronismo— implicó toda una prueba de confianza y apoyo al ministro de Bienestar Social.